

**PLOUZANÉ**

# Thibault Bachelard primé au concours de la Résistance

Collégien de troisième à Victoire-Daubié, Thibault Bachelard a été désigné lauréat départemental du concours national de la Résistance et de la Déportation. Une récompense logique pour ce jeune homme travailleur et sportif.

● Le jury départemental du concours national de la Résistance et de la Déportation a désigné comme lauréat en catégorie individuel Thibault Bachelard, élève de troisième au collège Victoire-Daubié à Plouzané. Une belle récompense pour ce jeune homme à la tête bien pleine, mais pas que. C'est également un sportif accompli qui pratique le handball à Locmaria-Plouzané. Comme quoi, les études et le sport sont parfaitement compatibles !

« Ce concours n'était pas obligatoire et chaque élève pouvait y participer ou non. Comme j'aime beaucoup l'histoire et que le thème de la Seconde guerre mondiale me passionne, je n'ai pas hésité. Ce concours était également une manière de s'entraîner pour le brevet blanc », précise l'intéressé. L'épreuve comportait un question-



**Thibault Bachelard, élève de troisième au collège Victoire-Daubié à Plouzané, a été désigné comme lauréat par le jury départemental du concours national de la Résistance et de la Déportation.**

naire et un développement construit sur le thème « Libérer et refonder la France (1943 - 1945) », dans lequel le jeune homme s'est appuyé sur des événements locaux.

### **La remise de son prix décalé...pour cause de match !**

« Son prix, qui a fait l'unanimité chez les professeurs, nous a fait bondir de joie. On est très fier de lui. C'est un travailleur sérieux et il a reçu cette bonne nouvelle en toute humilité », indique Solène Minin-

Herry, professeur d'histoire.

Thibault Bachelard aurait dû recevoir ses prix le samedi 17 mai à Quimper, mais sa participation a été compromise à cause d'un match important. « Comme c'est un sport collectif, ça ne se fait pas de laisser ses copains en plan », argue-t-il.

Dans le cadre de ce prix, Thibault Bachelard, accompagné par un enseignant, est convié à une sortie qui se tiendra sur des lieux de mémoire des Côtes-d'Armor, le mercredi 4 juin.